

# BRIMOB

## Usai Dilantik, 6 Orang Perangkat Desa Simo Diminta Gaspol

Agung widodo - BRIMOB.NET

Dec 28, 2022 - 07:36



*(Foto Istimewa) Serangkaian Acara Dalam Rangka Seleksi Penjaringan Perangkat Desa di Desa Simo, Kecamatan Slahung, Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur.*

PONOROGO- Setelah melewati serangkaian acara dalam rangka seleksi penjaringan perangkat desa di Desa Simo, Kecamatan Slahung, Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur akhirnya Camat Slahung, Toni Khristiawan, S. STP., M.Si melantik dan mengambil sumpah jabatan 6 orang perangkat Desa Simo.

Pelantikan dilaksanakan di Balai Desa Simo, Senin (26/12/2022). Tampak hadir antara lain Camat Simo beserta jajarannya, Kapolsek beserta anggota, Danramil beserta anggota, panitia penjaringan perangkat Desa Simo, Ketua BPD beserta anggota, Ketua TP PKK Simo beserta pengurus, karang taruna, LPMD, Ketua RT, RW, tokoh masyarakat, tokoh agama dan keluarga dari perangkat desa yang

baru dilantik.

Pada kesempatan tersebut Camat Slahung, Toni Khristiawan, S. STP., M.Si menyampaikan beberapa hal terkait Tugas Pokok Fungsi (Tupoksi) Perangkat Desa sesuai STOK yang ada.



"Atas nama Pemerintah Kecamatan Slahung kami mengucapkan selamat mengemban amanah sebagai pelayan masyarakat kepada para perangkat Desa Simo yang dilantik dan diambil sumpahnya, dan berharap agar bisa menjalankan tugas dan tanggung jawabnya untuk masyarakat di Desa Simo," papar Toni Khristiawan Camat Slahung.

Sementara itu saat ditemui usai pelantikan perangkat desa, Kepala Desa Simo, Bambang Mungkar menyampaikan beberapa harapan kepada perangkat desa yang baru.

"Sebagai perangkat desa, harus bisa membantu kepala desa dalam pelaksanaan tugas dan wewenangnya serta bertanggungjawab kepada kepala desa sesuai dengan tugas pokok dan fungsi sesuai jabatan masing-masing," jelas Bambang Mungkar.

Dengan formasi perangkat desa sudah lengkap dia juga berharap sebagai pimpinan di desa dari segi pembangunan desa lebih maju.

"Sekali lagi sebagai perangkat yang tugasnya melayani masyarakat, lakukan dengan penuh tanggung jawab dan keikhlasan," pintanya.



Adapun perangkat Desa Simo yang dilantik berdasarkan SK Kepala Desa Simo Nomor: 141/40/405.30.01.26/2022 antara lain adalah Andri Nurcahyono sebagai Kamituwo Dukuh Krajan, Nurdani Yulian Ahmad sebagai Kamituwo Dukuh Bareng, Win Budianto sebagai Kamituwo Dukuh Plumpung, Zainal Arifin sebagai Kepala Seksi Pemerintahan, Agus Purnomo sebagai Kepala Seksi Pemerintahan dan Sasmito Yudi Kurniawan sebagai Staf Urusan Keuangan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Muh Nurcholis